

**Fuhrpark der Stadt Landshut**

Stadträtin Ute Kubatschka richtete folgende Plenaranfrage zum Thema „Fuhrpark“ an Oberbürgermeister Hans Rampf:

1. Wie viele Fahrzeuge unterhält der Fuhrpark (einschließlich Werke und Klinikum)?
2. Um welche Fahrzeugtypen handelt es sich?
3. Aus welchem Baujahr stammen die einzelnen Fahrzeuge?
4. In welchen Bereichen werden die einzelnen Fahrzeuge eingesetzt?
5. Gibt es darunter Fahrzeuge die die geltenden Normen nicht erfüllen?
6. Werden Fahrzeuge auch im Leasingverfahren benutzt und wenn ja welche?

Oberbürgermeister Rampf antwortete wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 4 sowie 6:

Die erbetenen Angaben bitte ich den Anlagen zu entnehmen (Innere Verwaltung: Anlage 1, Stadtwerke: Anlage 2.1 bis 2.11, Klinikum: Anlage 3).

Zu Frage 5:

Die in den Fuhrparks eingesetzten Fahrzeuge sind zwar mitunter älteren Datums, sie werden jedoch regelmäßig gewartet und entsprechen der Vorschriften der Straßenverkehrsordnung. Die erforderlichen TÜV-Prüfungen finden regelmäßig statt. Schon aus Haftungsgründen wird der technischen Sicherheit der Fahrzeuge ein hoher Stellenwert beigemessen.

Landshut, den 13.11.2012

Hans Rampf  
Oberbürgermeister